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いつでも どこでも 一生懸命 

毎日が新鮮です 
 

                                  校 長 藤間 昌子   

 

新緑の美しい季節がやってきました。風薫る５月と言われるように爽

やかな風とともに青葉の若々しい綠の香も運ばれてくるようです。 

校内を回っていますと多くの発見や気づきがあります。１年生の給

食の様子を回ってみますと「１年生だから苦手な牛乳も頑張って飲む

よ」と声をかけてくれた女の子がいました。２年生も１年生に上履きを

履かせてあげたり、教室へ案内したりする様子を見ると微笑ましくなり

ます。小学校に上がるということ、進級するということは、子どもたちにとって「頑張ろう」「挑戦し

てみよう」という大きな機会なのだと改めて思いました。 

また、去る４月２８日㈮に離任式を行いました。こどもたちが校歌を歌う姿に転出された先生方

も感動の涙を流していました。本校の伝統である「歌声」が受け継がれていると思った瞬間でし

た。令和７年度がスタートし早１ヶ月、学習も本格的になります。５月下旬には運動会も控えていま

す。こどもたちが自分のもっている力を発揮できるよう支えて参ります。 
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去る４月１９日(土)に加須市学校運営協議会委嘱・任命式及び全体研修会がパストラルかぞで

行われました。学校運営協議会とは、これまでの学校評議員会に代わり置かれたもので、地域と

学校が協働して学校課題の解決や社会に開かれた教育課程の実現を行うものです。昨年度から

昭和中学区の小中学校は、加須市の先駆けとして学校運営協議会を設置してきましたが、今年

度は加須市内全校で学校運営協議会を置くことになりました。 

本校の学校運営協議会は、昨年に引き続き学校教職員２名とＰＴＡ、学校応援団等のメンバー

１０名で構成されています。第１回学校運営協議会は、４月３０日(水)に行いました。今年度の委員

長を選出し、令和７年度の学校経営方針を承認いただき、御意見を伺いました。 

 

 

 

 

学校運営協議会も動き出しました 

【お願い】  

「教職員の勤務時間について」 

 本校では、毎月一度「ふれあいデー」を、学期に一度の「定時退勤ウイーク」を「働き方改革」

の一環として定時(１６：３０)に退勤するようにしています。また、夏休みや冬休みなど長期休業

中の平日も同様です。御理解・御協力をお願いします。 

 

 

 

  



 

 

                                     
               

               
 
 
               
               
 
 
 
 
 
 
 
   
  
               
 

５月の行事予定  
※行事は変更することもございます。ご了承ください。 

 

4 月 新学期・学校生活の様子 

※ことばの教室専用駐車場への利用者

以外の方の駐車はご遠慮ください。 

ご協力をお願いします。 


